

Telefónica vuelve a regalar móviles para combatir a Orange

Escrito por tucapital.es - 17/07/2012 11:09

Telefónica ha perdido 1 millón de clientes desde que dejó de regalar móviles. Por lo que vuelve a lanza una nueva campaña en la que regala:

- Un móvil Samsung Galaxy SII (mejor terminal del año 2011) o un Sony Ericcson Xperia U
- durante los seis primeros meses –los clientes tienen que dar el visto bueno a un contrato de permanencia de 18 meses- sólo se paga la parte de la factura que exceda de 60 euros.

asume los gastos originados por la cancelación de la permanencia que tenga el cliente en su compañía actual.

Esta oferta sólo se aplica a los clientes actuales de Orange.

Salu2.

=====

Re: Telefónica vuelve a regalar móviles para combatir a Orange

Escrito por Gil - 17/07/2012 14:15

tucapital.es escribió:

Telefónica ha perdido 1 millón de clientes desde que dejó de regalar móviles. Por lo que vuelve a lanza una nueva campaña en la que regala:

- Un móvil Samsung Galaxy SII (mejor terminal del año 2011) o un Sony Ericcson Xperia U
- durante los seis primeros meses –los clientes tienen que dar el visto bueno a un contrato de permanencia de 18 meses- sólo se paga la parte de la factura que exceda de 60 euros.

asume los gastos originados por la cancelación de la permanencia que tenga el cliente en su compañía actual.

Esta oferta sólo se aplica a los clientes actuales de Orange.

Salu2.

por lo visto orange les ha hecho mucha pupita jeje

=====

Re: Telefónica vuelve a regalar móviles para combatir a Orange

Escrito por gutizubi - 17/07/2012 14:52

Pues se confirma la pupita que les están haciendo a Telefonica y Vodafone estas compañías, ya que están dando marcha atras en eso de no regalar los terminales...

A mi me vence la permanencia en octubre, así que espero que sigan...

saludos ;)

=====